

Lyss,
27. Juni 2011

An den Präsidenten
des Grossen Gemeinderates Lyss

Sehr geehrter Herr Präsident

Zuhanden der GGR-Sitzung vom 27. Juni 2011 unterbreiten wir Ihnen das folgende

Postulat:

Einbindung der KUFA in die Verträge der RKK Biel und der Teilkonferenz Kultur der Regionalkonferenz Bern-Mittelland

Die Gemeinde Lyss unterstützt über die Verträge mit der RKK Biel und der Teilkonferenz Kultur der Regionalkonferenz Bern-Mittelland die grössten Kulturinstitutionen der Stadt Bern und der Stadt Biel finanziell. Mit der KUFA ist in Lyss eine Kulturinstitution entstanden, die eine Ausstrahlung weit über die Gemeindegrenzen hinaus hat und von welcher viele Menschen aus den umliegenden Gemeinden des Seelands, der Region Bern und der Region Biel profitieren.

Begründung

Anlässlich seiner Sitzung vom 8. November 2010 hat der GGR die Kulturverträge 2012-2015 der Regionalkonferenz Bern-Mittelland genehmigt. Damit unterstützt die Gemeinde Lyss die fünf grössten Kulturinstitutionen der Stadt Bern mit jährlich CHF 77'420.00. An der Sitzung vom 27. Juni 2011 steht nun das Geschäft „RKK Biel; Erneuerung der Subventionsverträge mit bedeutenden kulturellen Institutionen in der Stadt Biel“ auf der Traktandenliste. Stimmt der GGR diesem Geschäft zu, werden auch die sieben grössten Kulturinstitutionen der Stadt Biel mit jährlich CHF 85'520.00 unterstützt.

Die Bedeutung der Gemeinde Lyss als Regionalzentrum hat stetig zugenommen. Der Gemeinde Lyss entstehen dadurch zusätzliche Kosten. Insbesondere von der bedeutenden Kulturinstitution profitieren auch die umliegenden Gemeinden. Aus diesem Grund sollte auch die KUFA von Geldern im Rahmen der Verträge mit der RKK Biel und der Teilkonferenz Kultur der Regionalkonferenz Bern-Mittelland profitieren können.

Aus diesen Gründen bittet die Fraktion FDP.DieLiberalen den Gemeinderat zu prüfen, ob die KUFA in die Verträge der RKK Biel und der RKK Bern-Mittelland eingebunden werden könnte.

Für die Fraktion der FDP.Die Liberalen Lyss

